

A GAUCHE POUR BEZONS!

2023, UNE ANNÉE DÉCISIVE POUR CHANGER LES CHOSES

2023 s'annonce comme une année particulièrement difficile pour les salarié·es et les familles : réforme des retraites, inflation galopante, risques de pénuries, montée des extrêmes... Face à ces difficultés, seul le rassemblement et la capacité de répondre collectivement permettront de conserver les acquis sociaux et le service public auxquels nous avons droit. Notre groupe souhaite donc aux Bezonnais·es une année où, toutes et tous, ensemble, nous réveillerons les consciences pour construire un monde meilleur et plus juste.

-